



### **Spielbericht vom 3. Spieltag der AK30 Herren im Golfpark Idstein (Nordkurs)**

Am Samstag, dem 28. Juni 2025 fand der dritte von vier Spieltagen in der 5. AK30 Hessenliga Nord der Herren des HGV statt. Nur zwei Wochen nach dem letzten Aufeinandertreffen in Fulda trat die Mannschaft des BVGC diesmal im Golfpark Idstein gegen das heimische Team sowie die Mannschaften vom Golfclub Fulda Rhön und vom Golfclub Kassel-Wilhelmshöhe an.

Der Nordkurs des Golfparks Idstein war unserem Team noch aus dem letzten Jahr bekannt. Dennoch wurden in den Tagen vor dem Spieltag die obligatorischen Proberunden absolviert, um sich die Spielbahnen sowie die (guten) Erinnerungen wieder ins Gedächtnis zu rufen. Der Nordkurs mit seinen brettharten Fairways und zumeist stark ondulierten Grüns erfordern immer ein wohlüberlegtes Anspielen der Fahnen.

Am Spieltag gab es wettertechnisch nichts zu beklagen: Es herrschten Temperaturen um 30 Grad mit einem angenehmen bis kräftigen Wind. Die sympathischen Gastgeber aus Idstein versorgten alle Spieler und Caddys mit kühlen Getränken, Obst und sogar selbstgebackenen Waffeln. Am Halfway gab es dazu noch frischen Kaffee, sodass kein Wunsch – zumindest jenseits des Scores – unerfüllt blieb. Hervorzuheben sind zudem die hervorragend präparierten Grüns, die spurtreu waren und gute Putts belohnten. Allerdings waren die Fahnenpositionen ausgesprochen anspruchsvoll gewählt, was der Captain des gastgebenden Teams aus Idstein bei der abschließenden Siegerehrung auch unumwunden einräumte (und auch so in Auftrag gegeben hatte).

Spielerisch konnte das Team vom BVGC erneut seine Stärke unter Beweis stellen. Die ersten vier Plätze gingen allesamt nach Bad Vilbel: Den Brutto-Tagessieg holte Captain Matthias Gehrke (79), dicht gefolgt von seinen Mannschaftskollegen Jan-Niklas Reimann und Sebastian Voss (beide 81) sowie Lars Carlsen (82). Damit gingen die vier Punkte für den Tagessieg in der Mannschaftswertung ebenfalls nach Bad Vilbel. Mit 18 Schlägen Abstand folgte das Team der Gastgeber aus Idstein, die ihrerseits 19 Schläge Vorsprung auf die Mannschaft vom Golfclub Fulda Rhön erspielen konnten. Schlusslicht des dritten Spieltags in der Mannschaftswertung war das Team vom Golfclub Kassel-Wilhelmshöhe.

Damit sollte der Aufstieg der Mannschaft des BVGC in die 4. AK30 Hessenliga der HGV-Herren nur noch Formsache sein (ein Antreten am letzten Spieltag ist durchaus als realistische Prognose einzustufen). In Bezug auf die erspielten Punkte hat sich das Team um Captain Matthias Gehrke mit 12 Punkten einen nicht mehr einzuholenden Vorsprung erarbeitet.



v.l.n.r.: Christian Brockhoff, Jan-Niklas Reimann, Matthias Gehrke, Sebastian Voss, Mario Di Rienzo, Lars Carlsen

Selbstverständlich wird der abschließende vierte Spieltag am 12. Juli 2025 auf heimischem Platz mit dem gewohnten Ehrgeiz und angemessener Vorbereitung angegangen. Den sympathischen Mitbewerbern der gegnerischen Golfclubs wollen wir in einem entspannt-sportlichen Golfwettbewerb zum Abschluss der AK30-Saison 2025 einen herzlichen Empfang bereiten. Zuschauer und Unterstützer aus dem BVGC werden gerne auf der Anlage gesehen.